Chers amis,

Je suis Manuel Herranz Martin, philosophe de la paix et président du Human Unity Movement (HUM).

Je vous écris pour partager avec vous un message de réconciliation et de paix pour le monde.

Je vous prie de ne pas tenir compte des éventuelles imperfections de mon écriture, d'autant plus que le français n'est pas ma langue maternelle, et de considérer et d'écouter l'intérêt humain commun qui est au cœur de ce message. Je reste à votre entière disposition pour clarifier ou développer, si nécessaire, n'importe quel point.

Je vous remercie de votre aimable attention qui, je l'espère, contribuera à notre objectif commun de paix et d'harmonie pour l'humanité.

Cordialment,

Manuel Herranz Martin

Presidente, Human Unity Movement - HUM manuelhm@human-unity.org

C/ Felipe Solano Antelo 19^a, Guadalajara 19002, España www.human-unity.org

POUR UNE RÉPUBLIQUE MONDIALE

L'existence des armes nous prive—et nous amène à nous priver mutuellement—de liberté, car elle fait en sorte que la volonté de chaque partie ne puisse être que de s'armer autant que possible tout en empêchant les autres de faire de même. Les armes commandent notre service par leur pouvoir ou leur potentiel, ce qui signifie qu'elles le font par leur simple existence, une existence qui précède l'humanité elle-même, nous forçant à nous y adapter, prisonniers de leur cycle vicieux.

Cependant, aujourd'hui, la solution est à portée de main grâce à l'établissement d'une République Mondiale. Les armes se justifient les unes les autres. Sous l'autorité unifiée de la République, les armes deviendraient inutiles et redondantes, rendant le désarmement non seulement possible mais également universellement avantageux et bénéfique grâce à la coopération de toute l'humanité.

Il est du devoir de chaque individu, quelle que soit sa nationalité ou son statut, d'adhérer à cette logique humaine simple et au bon sens, et d'exiger la cessation universelle et collective de l'utilisation et du développement des armes. De même que servir les armes était autrefois inévitable, aujourd'hui, alors que non seulement les États mais aussi les individus sont tous interconnectés, nous pouvons et devons identifier et affronter la racine du mal—l'arme ellemême, qui est la mauvaise volonté, l'intention de nuire—et la rejeter, tout en exigeant la même chose des autres.

Création de la République Mondiale

La République Mondiale est un acte collectif de volonté entre individus libres et égaux. Elle est l'outil pour surmonter le despotisme des armes et assurer une coopération mondiale pour le bien commun.

En plaçant toutes les armes sous une seule autorité de la République, nous éliminons leur utilité et leur usage mutuels, rendant le désarmement un objectif atteignable, bénéfique et nécessaire pour toute l'humanité.

J'invite chacun à rejoindre cette vision : partager ce message, favoriser le dialogue et construire ensemble cet horizon d'unité. La transparence et l'ouverture sont essentielles dans ce processus, garantissant que toutes les actions et réponses soient publiques et représentatives d'une volonté collective.

Le défi et le chemin vers l'unité

Cependant, à l'heure actuelle, chaque individu est intégré dans un État, également une "unité armée". Cela signifie non seulement que leur occupation est de développer et de renforcer cette unité armée et de chercher à nuire aux autres, mais aussi qu'ils doivent "confesser", exprimant publiquement leur loyauté et leur volonté de servir cette structure—la "patrie" (et ce n'est qu'ainsi qu'ils obtiennent les moyens nécessaires pour vivre). Par conséquent, non seulement nous ne pouvons pas coopérer pour le bien commun, mais nous sommes également incapables d'y faire face ou d'en discuter ouvertement et publiquement.

Pour surmonter cet obstacle, il est essentiel de désactiver dans nos esprits l'influence de l'"arme" comme axe central de notre identité et de notre objectif. Pendant plus de 40 ans, je me suis consacré à étudier les racines de notre condition humaine et les dynamiques qui perpétuent les conflits, me préparant à ce défi.

Ainsi, j'assume la responsabilité de représenter l'Humanité dans ce processus de transformation et sollicite votre soutien pour diffuser ce message de réconciliation et d'unité. Ma tâche est de publier, traduire, communiquer et médiatiser—portant cet appel dans tous les contextes et unissant les voix de ceux qui partagent cette vision de paix jusqu'à ce que nous atteignions l'harmonie mondiale et établissions la République Mondiale.

Appel

Enfin, je demande humblement mais résolument votre soutien pour initier le processus visant à résoudre les guerres en cours qui continuent d'infliger des souffrances à d'innombrables vies.

En tant qu'individu seul, je ne peux pas accomplir cela. Cependant, je crois fermement qu'ensemble, avec une détermination et une compassion partagées, nous pouvons avancer vers la paix que l'Humanité désire si ardemment. Mon rôle n'est pas d'imposer mais de servir de médiateur : écouter, comprendre et aider à unifier les voix dans un dialogue constructif.

La paix n'est pas seulement l'absence de guerre mais le désarmement. Ce que nous appelons aujourd'hui la paix, ou un cessez-le-feu, n'est qu'une période de réarmement, perpétuant des conflits en cours et conduisant inévitablement à de nouvelles confrontations. Pourtant, mettre fin à la violence est possible dès maintenant grâce à une vision de paix authentique, fondée sur l'unité de la République Mondiale, menant au désarmement complet. Les armes existent uniquement par dépendance mutuelle et sont la cause première de la violence.

De plus, en rendant publiques les discussions et les accords sur la fin de la violence et de la guerre, nous montrons que ces questions concernent toute l'Humanité, et non seulement les parties en conflit. Cette approche favorise un processus de rétroaction qui non seulement promeut la paix parmi les protagonistes, mais renforce également la compréhension, l'implication et l'engagement de toutes les personnes vers l'établissement de la République Mondiale. C'est le plan que je m'engage à promouvoir.

Pour garantir que ce processus soit authentique et digne de confiance, je m'engage à suivre une méthode basée sur la publicité, l'ouverture et la transparence. Toutes les communications que j'entreprendrai dans le cadre de cette initiative, ainsi que celles que je recevrai en réponse, seront publiques et menées au nom de cet objectif commun. Cette approche vise à instaurer la confiance et le soutien collectif, faisant de ce processus un exemple de collaboration ouverte.

Si cette vision résonne en vous, je vous demande humblement un simple geste de soutien : un message d'encouragement ou même une brève reconnaissance. Cela servira non seulement de motivation mais aussi de base pour m'adresser aux parties impliquées dans les conflits. Votre réponse ajoutera du poids et de la légitimité à cette initiative en démontrant qu'il existe des partisans pour cette cause de paix.

Si vous souhaitez contribuer davantage, vous pouvez également partager des idées, des contacts ou tout conseil que vous jugez utile pour faire avancer cette mission.

Je vous invite également à partager cette lettre.

Que ceci soit une étape vers la guérison des blessures, le dépassement des divisions et l'affirmation qu'un avenir sans violence est possible. Ensemble, nous pouvons construire un pont vers un monde harmonieux et uni.

Avec le plus profond respect et gratitude, Manuel Herranz Martin